

Les 19 et 20 mars derniers, le Rotary Rando a vécu sa seconde sortie d'hiver 2022 à Schwarzwaldalp, dans le canton de Berne. Le soleil et la bonne humeur ont brillé sur ces deux jours de randonnée. A peine arrivé.es devant l'hôtel, nous avons assisté à la chute spectaculaire des séracs du glacier du Hengster. Sous la conduite de Jürg, notre groupe s'est ensuite mis en route à l'assaut du Wildgärst (2891m). De là, la vue sur Grindelwald, la face nord de l'Eiger et le Mönch s'offrent à nous et nous nous sentons terriblement privilégiés. On cherche à identifier les innombrables sommets qui nous entourent. Peak Finder nous aide. Attention toutefois à ne pas s'attarder dans les pentes car au printemps, de grosses coulées se produisent fréquemment dans l'après-midi. Notre guide le sait, c'est pourquoi il nous a fait partir tôt le matin, sur sol dur. Dans le cours de la matinée, le soleil a ramolli la neige et nous a permis de réaliser une longue et magnifique descente sur du gros sel. Les plaisirs du ski de printemps ! Terrasse, sieste et jeux de carte ont occupé la deuxième partie de journée.

Le lendemain, le manque de neige sur les versants sud a obligé notre chef de course à revoir son programme. De son pas régulier, Jürg nous a conduits dans une exploration du secteur de la Grosse Scheidegg. Après l'échauffement de la veille, toute l'équipe a pu tenir le rythme métronomique de Jürg de manière homogène. Accompagnés de nombreux chamois, nous avons à nouveau pu profiter de belles pentes de neige, avant de rejoindre des sections plus techniques entre sapins et ruisseaux et regagner notre hôtel.

L'esprit positif, la bienveillance et l'humour prédominent dans notre groupe de rotarien.nes. On bavarde, on s'encourage, on plaisante beaucoup. Bravo à Jürg, Daniel, Gilles, Pierre-Yves, Jan et aux deux Michel pour leur participation et merci pour ces bons moments en équipe.

SAVE THE DATE ! Prochaine randonnée : 27-28 août 2022 en Valais

Am 19. und 20. März erlebte die Rotary Rando ihren zweiten Winterausflug 2022 auf die Schwarzwaldalp im Kanton Bern. Die beiden Skitourentage waren geprägt von Sonnenschein und guter Laune. Kaum vor dem Hotel angekommen, erlebten wir den spektakulären Fall der Seracs vom Hengstergletscher. Unter der Führung von Jürg machte sich unsere Gruppe auf den Weg zum Wildgärst (2891m). Von hier aus bietet sich uns ein Blick auf Grindelwald, die Eiger-Nordwand und den Mönch, und wir fühlen uns furchtbar privilegiert. Wir versuchen, die unzähligen Gipfel um uns herum zu identifizieren. Peak Finder hilft uns dabei. Wir müssen jedoch aufpassen, dass wir nicht zu lange an den Hängen verweilen, denn im Frühling ereignen sich am Nachmittag häufig große Schneerutsche. Unser Führer weiß das, weshalb er uns früh am Morgen auf hartem Untergrund aufbrechen lässt. Im Laufe des Vormittags weichte die Sonne den Schnee auf und ermöglichte uns eine lange, wunderschöne Abfahrt auf grobem Salz. Die Freuden des Skifahrens im Frühling! Terrasse, Siesta und Kartenspiele füllten die zweite Hälfte des Tages aus.

Am nächsten Tag zwang der Schneemangel auf den Südhängen unseren Tourenleiter, sein Programm zu ändern. Mit seinem gleichmässigen Schritt führte uns Jürg auf eine Erkundung des Sektors der Grossen Scheidegg. Nach dem Aufwärmen am Vortag konnte das ganze Team Jürgs Tempo gleichmässig halten. Begleitet von zahlreichen Gemsen genossen wir erneut schöne Schneehänge, bevor wir zu technisch anspruchsvolleren Abschnitten zwischen Tannen und Bächen gelangten und zu unserem Hotel zurückkehrten.

In unserer Gruppe von Rotariern herrschte ein positiver Geist, Wohlwollen und Humor. Wir plaudern, ermutigen uns gegenseitig und scherzen viel. Wir gratulieren Jürg, Daniel, Gilles, Pierre-Yves, Jan und den beiden Michels für ihre Teilnahme und danken ihnen für die schöne Zeit im Team.

SAVE THE DATE ! Nächste Wanderung: 27.-28. August 2022 im Wallis